

30 octobre 1991 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Message de félicitations adressé par M. François Mitterrand, Président de la République, à M. Jacques Iekawe à l'occasion de son élection au poste de secrétaire général de la commission du Pacifique Sud, Paris, le 30 octobre 1991.

Monsieur le secrétaire général,

- Je vous adresse mes très vives et cordiales félicitations pour votre brillante élection en qualité de secrétaire général de la commission du Pacifique Sud.
  - Elle souligne la place éminente de la Nouvelle-Calédonie au sein des pays océaniques.
  - Votre élection marque une étape dans l'accès des Canaques aux responsabilités les plus hautes.
- Je m'en réjouis et vous adresse mes vœux de pleine et entière réussite dans vos nouvelles fonctions.\